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ANTRAG 
 

an den Gemeinderat 
eingebracht von Herrn Gemeinderat Mag. (FH) Ewald Muhr, MSc 

in der Sitzung des Gemeinderates 
vom 5.7.2018 

 
 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
Die Buslinie 34 wird vor allem in den sog. „Stoßzeiten“ intensiv von den Grazerinnen und Grazern 
genutzt. Vor allem im Morgenverkehr sind die Busse dieser Linie derart überfüllt, dass an Haltestel-
len niemand mehr zusteigen kann. Dies führt zu Verärgerung der zahlenden Fahrgäste bzw. Besitzern 
von Jahreskarten, senkt natürlich die Attraktivität der öffentlichen Verkehrsmittel und verschiebt 
somit auch den Modalsplit in eine ungewünschte Richtung. 
 
In diesem Sinne stelle ich namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion 
 

den Antrag: 
 
Die Verkehrsplanung wird ersucht die Auslastung der Buslinie 34 vor allem in den „Stoßzeiten“ zu 
überprüfen und ggf. gemeinsam mit der Holding Graz entsprechende Maßnahmen, wie z.B. ver-
kürzte Taktfrequenzen zu ergreifen, um das Problem der extremen Auslastung und ihre Folgen zu 
beheben. 
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